



Dernier séjour d'intégration pour les 6°D et les 6°E : le jeudi 18 et le vendredi 19 septembre 2014.

publié le 25/09/2014

Pour ce dernier séjour, les élèves de 6°D et 6°E ont profité du soleil et de la chaleur de Lamairé et du Cébron pour mieux faire connaissance.

Au programme, une balade en chariot et une randonnée pédestre autour des lavoirs pour la première journée avant une bonne nuit dans les roulottes.

La seconde journée a permis de découvrir différents milieux de vie autour du lac du Cébron et de participer, par équipe, au jeu de l'escargot.

Portfolio



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.